



Anzahl der der Studierenden, die freie Anmerkungen verfasst haben: 2

Gut war:

- Das gesamte Team ist sehr hilfsbereit, man wird super integriert. Es wird darauf geachtet, dass man sich als PJler wohl fühlt. Man darf in alle Fachbereiche reinschnuppern von Notaufnahme, Intensivstation, Funktionsdiagnostik bis zur Stationsarbeit der Kardio, Gastro und Pulmo. Der PJ-Beauftragte hat immer ein offenes Ohr und sorgt gut für abwechslungsreiche Freizeitgestaltung. Ein rundum positives Arbeiten.
- Toller PJ-Beauftragter aus der Inneren-Medizin.

Verbessert werden könnte:

- die Unterkunft
- Leider kein Internet im Personalwohnheim.